令和7年1月6日 **第2218回例**会

RI第2730地区

宮崎南ロータリークラブスターギ収



変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう!

1月の月間 職業奉仕月間

本日の例会プログラム 第2219回例会 令和7年1月20日

• 年初め懇親会

ザ・メイビア宮崎

会長挨拶

大迫雅浩会長



皆さん、明けましておめでとうご ざいます。本年もどうぞ宜しくお願 い申し上げます。今年は9連休の会 社も多かったようですが、ゆっくり

した正月を過ごされましたでしょうか?

「一年の計は元旦にあり」と言いますが、皆さんもご存知のこととは思いますが、新しく迎える一年の目標や計画は、その年の初めの「元旦」に立てるべきである。言い換えると、新しい一年を迎えるにあたり、その一年になすべきことを、年の初めの元旦にきちんと計画を立てるとで、その一年が有意義な一年になるということで、その一年が有意義な一年になるということなんですね。もっとも、せっかく元旦に立てた計画が、三日坊主で終わってしまってはなんにもなりませんが…。私も一年の計を元旦にたて、実行を決意したことが、何回あったことか…。今回は、私自身に自戒の念を込めて、お話させていただきたいと思います。

このことわざの由来には諸説ありますが、そのひとつに戦国武将のひとり、毛利元就(もとなり)の言葉だとされる説があります。

一年の計は春にあり/一月の計は朔(ついたち)にあり/一日の計は鶏鳴(けいめい)にあり。ちなみに、朔とは、その月の初めの日。鶏鳴とは、その日の朝、一番鶏が鳴く、早朝のことです。つまり、この毛利元就の言葉は、こういう意味になります。「新しい一年の計画は、その年の初めに、月の計画は月の初めの日に。そして、今日の計画は、朝早くにたてるべきである。」さらに毛利元就が言いたかったのは、元旦、月初めの日、その日の早朝に計画を立てるだけでは意

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

日状況会員数(56)59名本日出席者数34名本日欠席者数25名出席率60.71%

メークアップ数 2名 修正出席率 74.14% メークアップされた方(敬称略) 大迫三郎、戸高勝利

前々回修正出席状況

ニコニコ0件0円BOX累計47,000円

募金箱 8,098円 累計 100,931円

味がない。元旦、朔(ついたち)、鶏鳴からスタートダッシュで、計画を実行していきなさいと言っているんですね。

もう一つの説は…毛利元就の言葉は、1558年に、長男の毛利隆元へあてた手紙に、教訓として書かれていたとされていますが、実は、古代中国の教えがとかれた著であり、中国の年中行事、儀式を解説した本である月令広義(げつれいこうぎ)の中から引用されたとも言われています。「一年の計は元旦にあり」の続きともいわれていて、この著の「四計」のなかに、こうあります。

- 一日の計は晨(あした)にあり
 - =一日の計画は朝にきちんとたてなさい
- 一年の計は春にあり
 - =一年の計画は元旦にたてなさい
- 一生の計は勤にあり
 - =一生の計画は

まじめに働くことできまります

- 一家の計は身にあり
 - =一家の将来は

健康ですごすことできまります。

「一年の計は元旦にあり、そしてその積み重ねの一生は、まじめに働くかどうかで決まり、まじめに働くにしても、あなたが養う一家の幸せは、あなたの健康できまるんですよ。」こんな意味になるでしょうか。

もっとくだいて言うと、「健康で、まじめに働き、 計画を実行していけば、人生、成功するよ。」と いうことになります。なんだか、日本人にピッ タリ当てはまるような言葉の意味になりますね。 いずれにせよ、どちらがこのことわざの由来だとしても、言えることがあります。それは、せっかく計画を立てて実行するなら、三日坊主じゃいけませんよ、ということです。こう言いながら、私の心にグサグサささります(笑)

来年の元旦には絶対に「一年の計は元旦にあり」でスタートダッシュします!!

さぁ 今日は、新しい週のはじまりです! 上機嫌で!! 楽しく1週間を過ごしましょう!!!

幹事報告

大浦秀幸幹事



- 1.12月の国際ロータリー為替レートは1ドル150円となっております。
- 2. 12月のエコキャップの受領個数の 報告が届いております。12月は1892個

でした。ご協力いただきありがとうございました。

- 3. 鹿児島ユネスコ協会より、書きそんじのハガ キが家庭にねむっていましたら、集めておりま すので寄付していただける方は事務局で受付し ます。宜しくお願い致します。
- 4. 2730地区より第10期RLI-2730パートIIの研修 のご案内が届いております。ロータリーについ てもっと学びたいという若手会員も参加可能と なっております。日程は2月8日出

場所は宮崎日大高校です。ご希望の方は詳細 を事務局にてお聞きください。なお、次年度会長・ 幹事の方はご参加ください。

親睦委員会

笹栗 康委員長



あけましておめでとうございます。 本年もよろしくお願いいたします。

1月18日のゴルフコンペの組み合わせ表はFAXにてお送りいたします。

次に1月20日の年始懇親会の案内が入っています。次回の例会が夜間例会になっていますので本日帰るときに出欠のご連絡お願いいたします。

●米山奨学金授与式

ロセリン イアオ メイ チンさん



新年の挨拶

新年つれづれ

大迫三郎パストガバナー



自分の健康にいささか自信過剰が災いして、咳が激しく声が出ない。給水や飲食が出来ない状態で、緊急に検査入院(4つの病院を経て)。お陰で、親

切で献身的で一生懸命な看護師さんたちに治療され元気になりました。感謝です。

やはり元気に過信は駄目ですが自分に自信を 持つのは大事です。

90歳にして運転免許を更新し、眼鏡が不要(0.40から1.20に改善)でありがたいです。白内障の手術の先生に感謝です。

この前テレビでイチローの野球チームに、松井秀喜や松坂投手を加えたレジェンド達のチームと、全国高校女子選抜チームの試合が東京ドームでありました。

立派と思ったのはイチロー投手が全力で力一杯のピッチングで手心を加えない一生懸命の姿に、女子高校生達も満足だったと思います。松井選手も肉離れを起こしながら攻守全力プレー。挙句はドームのスタンドに久しぶりにホームランを打つなど、一生懸命全力でプレーを見せました。

いつの場合もどんな場所でも、全力で挑戦するレジェンドとしてのイチロー選手、松井秀喜選手、松坂選手を改めて尊敬した次第です。

開地俊昭副会長



新年あけましておめでとうございま す。副会長を仰せつかっております開 地です。

さて新年を迎え大迫年度も折り返し 地点を過ぎましたが、本年度は50周年が3月に 控えています。この50周年を迎える機会に、会 員相互の交流をさらに深めて、座り心地のいい ロータリーを目指して楽しんでいきましょう。



• ロータリーのマジック、インクルージョンと帰属意識

3力年計画 (3-year Rolling Target / Plan) はスタートしている



優先項目で具体化

4つの行動計画

現状把握と未来創造

より大きなインパクトを与える

- ・地域社会の重要な問題を知る
- ・実施後の評価を先に考え行動する

参加者の基盤を広げる

- · 会員増強
- 衛星クラブ
- ・ローターアクト
- ・ 新クラブ

参加者の積極的なかかわりを促す

- ・ 出席率向上 ・ 奉仕活動への参加
- ・ リーダーシップを身につけたい人を育てる場所

クラブの適応力を高める

- DEI (包摂的である事)
- ・ 先への準備

帰属意識を深め、ロータリーが組織としてさらに発展し 進化していくための指針が行動計画 (Action plan) です。

※帰属意識とは・・・「組織や集団の一員」という意識から生まれる感覚

ロータリーの ビジョン声明 私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、 持続可能な良い変化を生むために、 人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

あなたの ビジョン声明 私たちは、

目指しています。

ヒント

あなたは、なぜ例会へ行くのですか? クラブでの居心地は良いですか? その条件は何ですか? ロータリーには基本があり、ルールを大切にしていますか?

※上記は個人的な見解を含んでおります事をご了承ください。 2024-25 2730地区 宮崎県中部グループAG 戸高 勝利

● 宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階 TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170

HP: http://mm-rc.sakura.ne.jp/ e-mail: m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催) 〒880-8512 宮崎市松山1-1-1 TEL. 0985-27-1212